

LE BULLETIN

Mardi, le 6 décembre 2022

Fête du Président passé & la Fête Festive du Club

Dîner à 18h au Casa Grecque, 7218 Newman Blvd., Lasalle. Zoom débute à 19h.

Mot du Président

Chers Kiwaniens et Amis,

Il est dit que le plus précieux cadeau est celui du don de votre temps. Lorsque vous donnez de votre temps, vous donnez un morceau de vous-même et une partie de votre vie à quelqu'un d'autre. Ceci sonne la vérité alors que le temps des Fêtes approche.

Tous nos projets requièrent de la planification d'une grandeur ultime que nombre de membres accomplissent avec beaucoup d'enthousiasme et passion. Les enfants de notre communauté ont besoin de Kiwanis pour améliorer leurs vies et créer un meilleur monde. En fonçant dans nos nouveaux projets, je vous encourage tous à participer selon vos habiletés.

Je sais que vous allez bientôt prendre le temps de réfléchir sur tous les bienfaits de votre vie et le privilège de servir les autres. Au nom de l'exécutif et les dirigeants du conseil de Kiwanis Lakeshore Montréal, je vous souhaite le bonheur durant la Saison Festive et un Nouvel An éblouissant à vous et vos familles.

Sincèrement, Jo-Ann A. Davies

Conférencier-invité : Mike Grenier 3 janvier 2023.

C'est avec beaucoup d'anticipation que nous souhaiterons la bienvenue à Mike Grenier le 3 janvier 2023. Mike est le Directeur exécutif de **A Horse Tale Rescue (AHT)**. Le programme d'Expérience AHT fournit des activités et l'apprentissage équestre à des groupes d'individus avec des problèmes de santé mentale, physique ou autres besoins spéciaux référés par des groupes de soutien communautaire, des institutions d'apprentissage et d'autres professions de première-ligne spécifiques.



Kiwanis Lakeshore

Fêtes et Anniversaires

George Ferris - 25 décembre

Anniversaires Kiwanis

Patricia Marshall - 3 déc. 2020

Christian Aubert - 15 déc. 2015

Andy Sarrasin - 12 déc. 1984

Wilhelmus Laarhoven - 14 déc. 1983

Événement courant: Noix et Gâteaux des Fêtes

"C'est tout pour les Enfants" - Ron Della Porta

Ron a commencé à travailler sans relâche sur la campagne de cette année avant septembre. Il est responsable de cet événement depuis des années avec les grands dirigeants Wim Laarhoven et le défunt Peter Bedard. Depuis ces dernières années, Ron a singulièrement entrepris la responsabilité de cette levée de fonds phare. Il se lève haut et fort à ces nombreux Kiwaniens dédiés qui ont mis la main à la pâte et continuent de le faire.

Nous sommes toujours à la recherche d'autres Kiwaniens et bénévoles pour nous aider à atteindre notre objectif de 30,000\$! **Les enfants ont besoin de Kiwanis**, et avec moins de 3 semaines restant, mettons-nous tous au devoir pour atteindre notre but!

Conférenciers à venir - voir notre site web.

Autres nouvelles et Notes:

Karen Kurtz et ses filles célébreront les 25 ans de la campagne annuelle Kurtz Toy Drive. En 24 ans, cet événement a distribué plus de 110,000 jouets aux enfants et familles dans le besoin, sur la Rive-Sud et l'Île de Montréal !

Suivez-vous sur nos réseaux sociaux

[Facebook](#) | [Instagram](#)

Envoyez vos nouvelles et photos à

andy.sarrasin@lakeshorekiwanis.ca

Club Kiwanis de Lakeshore Montréal,

34, 34^e Avenue, Lachine, Québec H8T 1Z2

(514) 620-9270 www.lakeshorekiwanis.ca